

Según la FEDO, la orientación es una actividad deportiva que requiere exigencias físicas e intelectuales, ya sea practicada como juego, como entretenimiento o competición. Se trata de carreras individuales sobre un terreno variado, en la naturaleza, con un recorrido determinado por una serie de controles que el deportista debe descubrir, sirviéndose únicamente de un mapa y una brújula.

Los controles (punto de paso obligatorio) dispuestos en el recorrido están marcados en el mapa con círculos rojos, la salida con un triángulo y la llegada con dos círculos concéntricos.

Las señales sobre el terreno se materializan en balizas. Los participantes deben encontrar estas al mismo tiempo que realizan el trazado en el menor tiempo posible siguiendo un guía que entrega la organización junto con un "kit de supervivencia".

El documento fusiona las reglas de esta competición con las populares yincanas o *escape rooms*. Así, en cada baliza aparecerán fragmentos de novelas, preguntas de comprensión lectora o vinculadas al deporte o la salud

La convocatoria puede implicar a otros diversos espacios institucionales, públicos y privados de la localidad y a la población en general, y puede ser difundida tanto a través de una campaña en redes sociales y medios periodísticos de ámbito comarcal como mediante cartelería.



RECURSOS NECESARIOS

- Equipo de voluntarios para establecer marcar el recorrido y las balizas
- Papel y rotuladores
- Postes de madera
- Ordenador e impresora
- Personal implicado: profesionales de la biblioteca o centro cultural, personal de la administración local y regional, ilustradores
- Cartelería y folletos



LECTURA CONECTADA

VER

